
インターハイに出場します！ 
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教職員写真 

国際交流  人権学習 

 新学期が始まり、はや３か月が経過しました。保護者の皆     

様、生徒の皆さんともに、新しい生活のリズムは整ってきたこ

ろでしょうか？ 

  ＰＴＡでは、６月1日に総会を開催して、今年度の活動が

始まりました。 本校のＰＴＡ活動も２年目を迎え、何をすれば

良いのか、何ができるのかと、日々考えさせられることは多々

ありますが、役員や委員や会員の皆様、また、教職員の皆様

と話し合い、助け合いながら、何事も楽しむことを忘れずに、

できることからコツコツと活動していきたいと思っています。 

  この夏、８月22日、23日には第69回全国高等学校ＰＴＡ連

合会大会京都大会が開催されます。子どもたちが、部活動で

全国大会に向かって日々頑張っているように、ＰＴＡ役員・委員も全国大会に向けて準備を重

ねています。 

 この一年、子どもたちと共に、保護者の方々にも高校生活を楽しんでいただけますよう、「で

きる人ができる時に」をモットーに活動してまいりますので、何卒、御理解、御協力いただきま

すよう、よろしくお願い申し上げます。 

 ＰＴＡ会長あいさつ  

 令和元年度ＰＴＡ総会  

  ６月１日（土）午後、本校会議室においてPTA総会を開催しました。PTA加入数547名のう          

ち、出席16名、欠席委任数432名を確認し、議案の審議に入りました。 

１ 平成30年度事業報告・決算報告の承認 

２ 令和元年度PTA役員・委員等の承認 

  会長・副会長・庶務・会計紹介後、会計監査委  

  員２名及び委員19名（１年３名、２年８名、３年８ 

  名）、事業計画と予算について承認されました。 
 

３ おもな事業 

   ■広報紙（年３回）の発行 

   ■９月11日（水）文化祭２日目にチャリティーバザー 

   ■９月25日（水）体育祭での保護者対教職員玉入れ 

   ■食育講座（本校調理室に講師を招いての料理会を検討中） 
 

４ 京都府立高等学校PTA連合会（府高Ｐ連）総会、近畿地区PTA連合会大会和歌山大会、 

  京都府PTA連合会指導者中央研修会等に参加するほか、第69回全国高等学校PTA連合    

  会大会京都大会に運営参加します。 
 

５ PTA加入のお願い 

   加入にあたっては、保護者から「PTA入会申込書」の提出をいただいております。また、  

   PTA会費年額1,600円は諸費納入の際に、指定の口座からいただいております。 
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ＰＴＡ会長 野木 照代 体操競技部 

自転車競技部 

●日時：７月29日(月)～８月２日(金)   

●会場： 

沖縄県総合運動公園自転車競技場  

＆ 名護市特設ロードレースコース 

    

 ３年 田圭吾 
   ◆種目：ロードレース 

        ポイントレース 

  ３年 福原名月 
   ◆種目：スクラッチ       

  ３年 見瀬矩慧 
    ◆種目：４km速度競走 

女子団体 
 

●日時：７月30日(火)～８月２日(金) 

●会場：鹿児島市・鹿児島アリーナ 

 

３年 安部瑠華  ２年 德次優奈 

１年 髙橋夢乃  １年 森下  咲 

２年 鳴海穂香 １年岡田ひまり      



  令和元年度 教職員写真 

   １年生の人権学習の一環として、佛教大学から原清治先

生をお招きし、「ネット社会の歩き方」という演題で講演をして

頂きました。 他者のとらえ方次第では、何気ない写真でも

ネットで炎上を招いてしまう例や、今の投稿が将来の就職に

影響を与えた事象など、SNSに潜む危険性を生徒に説明さ

れました。 

  講演の後半では個人の夢を生徒に聞く中で、夢の発表者

に対して個別の質問をしない、聞く側の生徒の態度を指摘

され、黙っていることは発表者に失礼であり、普段の気配り

が人権を守る上で最も大切であることを伝えられました。    

 生徒は終始真剣な態度で聴き、今後の学校生活の一つ一

つの場面での対応を考えるよい契機になったと思います。 

 講演「ネット社会の歩き方」  第1学年人権学習   

   ＰＴＡ会員の皆様、校長の鍔田です。向陽高校校長２年目を迎

え、会報を通じて御挨拶させていただきます。 

 保護者の方々にとって我が子にどのような高校生活を送って欲しい

でしょうか。まず、毎日笑顔で高校生活を送ってくれること。そして何

かを身につけ成長していってくれることではないでしょうか。 

 向陽高校はそういった願いを叶える学校を目指して、日々教育活

動を行っています。このところ「向陽の生徒は頑張っているね。」「向

陽高校を応援したい。」という声を地域の方々からいただいていま

す。決して模範的な生徒ばかりではありませんが、本当に明るく、

様々な場面で頑張ってくれている元気な生徒集団であると自信を

持って言うことができます。 

 だからこそ、高校時代にしか経験できない事にチャレンジしてほし

い、やるからには精一杯やったという実感を持ってほしいという思い

で、昨年度、様々な場面で夢を持ち頑張ることの大切さを生徒諸君

に話してきました。  

 さらに今年度の始業式では少し話の内容を変えました。それは困っ

ている人への手助けと優しさという気持ちについてです。情報機器が

 あいさつ    校長 鍔田 英希 

 文化祭企画 

   チャリティバザー 
  

 ■９月11日（水） 

         （文化祭２日目） 

 ■本校会議室  

         13:00～15:30 

 

 出品物の受付を８月30日（金）

から行います（土日は除く）。食料

品を除き、使用可能なものがあ

れば御提供をお願いします。 

お知らせ  

発達し、人と人とのつながりが希薄なこの時代だからこそ必要なものは

「優しい心」だと思います。社会へ出れば結果だけがすべてという考え

方があることも事実です。しかし学校に在籍している間は、やはり結果

のみではなくその過程も大切にしたいと思うのです。 

 困っている仲間に対して手を差し伸べてあげること、手を差し伸べて

もらえることが学校教育においては意味のあることだと思います。 

 卒業後振り返った時、いい高校時代だったと思えるよう、各御家庭と

ともに手を携え、教育してまいりたいと思います。ＰＴＡ会員の皆様、ど

うぞ御協力お願いいたします。 

大型連休直後の５月14日（火）に台湾雲林県立斗南高級中学（引率教員２名・生徒32名 内訳    

男子10人 女子22人 ）と本校２年生を中心に国際交流を実施しました。 

午前10時過ぎに一行は本校に到着、校内見学の後、会議室で厳粛な歓迎式典と和やかな文化

交流（グループ毎の折り紙体験など）を体験し、午前の予定は無事終了しました。 

昼食交流後は、中庭ステージでの斗南高級中学の儀仗兵の演出（音楽に合わせて行う衛兵交

代式）と本校ダンス部のパフォーマンスで学校中が盛り上がりました。午後の授業体験は２年生の全

クラスが受け入れて教科担当者の指導の下、楽しいひとときを過ごしました。予定通り午後３時、お

互い別れを惜しみながら台湾の高校生は本校を後にしました。 

 「台湾雲林県立斗南高級中学」との国際交流    


